



3月

たんぽぽぐみだより



子どもたちがたんぽぽ組の仲間になってからあっという間に1年が経ち、春の暖かな陽気が感じられるようになりました。友だちと楽しい日々を過ごしなが、笑ったり、時には泣いたりたくさんの思い出ができました。これも保護者の方々が園生活をあたたかく見守ってくださっていたからこそだと思っています。こどもたちの成長を共に見守れたことを心より嬉しく思っています。進級後の成長も楽しみにしていますね。

一年間の成長

園庭遊び



保育者の手を借りていた遊具も「こわくないよー！」と自分の力で遊んでいます。



靴のかかとを持つことを知らせたりすることで自分で靴を履けるようになりました！

なぐり描きだったお絵かきも顔を描くことを伝えると目や鼻、口と顔のパーツを意識して描く姿が見られるようになりましたよ。

ミュージックケア



ちゅうりっぷ組からはミュージックケアが始まります♪ふゆこ先生のお話を聞いて真似っこするのが上手と褒められ子どもたちも嬉しそうです♡

食事



最初は食べさせてもらうことも多かったですが、今では正しいスプーンの持ち方を意識しながら自分で食べています！完食した後は「〇〇のおかわりちょうだい」と言葉で伝えてくれていますよ。

制作



シールを剥がして貼ることが難しかった子たちも制作を繰り返すうちに自分でできるようになり、指先を使うことがうまくなりました。

